

ECOPETROL APADRINA PROYECTOS DE INVERSIÓN EN YOPAL

NOVIEMBRE 19, 2020 4:49 AM SIN COMENTARIOS



Ayúdanos a compartir la noticia



Dando cumplimiento a uno de los compromisos adquiridos en la agenda nacional realizada hace semanas en la ciudad de Bogotá, el Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, presidió mesa de trabajo con la Vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**, Diana Escobar y con Isabel Cristina Ampudia, Gerente de Entorno de la empresa del sector de los hidrocarburos. Esta actividad dejó importantes gestiones ante **Ecopetrol** para la ejecución de diversos proyectos que permitan generar el bienestar a la ciudadanía.

Entre los proyectos evaluados en la mesa de trabajo se encuentra la electrificación de 5 veredas en el corregimiento de El Morro, así mismo el mantenimiento y consolidación del anillo vial entre las veredas El Gaque, Planadas y La libertad, la organización y fortalecimiento del parque La Iguana, medicalización de una ambulancia para el primer nivel en salud, entre otros que evalúa la empresa de hidrocarburos dentro de su área de responsabilidad social.

El mandatario de los yopaleños acompañó junto a su gabinete de gobierno a las 2 funcionarias directivas de **Ecopetrol** en un recorrido por el parque de La Iguana, para evidenciar el potencial turístico y ecológico de la zona. El equipo de trabajo de la Administración Municipal resaltó que con la ayuda de **Ecopetrol** se podrá fortalecer aún más la organización y funcionamiento de este escenario como uno de los polos de desarrollo de Yopal, proyectándola como una de las ciudades referentes de la Orinoquía colombiana.

“Es un sitio espectacular con el cual manifestamos nuestro compromiso, resaltamos la labor del Alcalde en cuanto a la recuperación del escenario y vamos a apoyarlo en esta importante iniciativa que consideramos de vital importancia para la dinamización del espacio y reactivación de la economía mediante artesanías, turismo, recreación”, expresó Diana Escobar, Vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**, al culminar la mesa de trabajo.

En el corto plazo, **Ecopetrol** aportará en la iluminación y adecuación del parque La Iguana para la temporada de fin de año, sin embargo, para el mediano plazo la empresa de hidrocarburos ayudará con la instalación de unos containers que servirán para el funcionamiento administrativo y operativo del parque.

Por último, en el largo plazo se evalúa el apoyo de **Ecopetrol** para la consolidación de un corredor turístico que involucre el parque con otros escenarios de la capital del Casanare, lo que fortalecería el crecimiento económico de la ciudad mediante sectores trascendentales como turismo, cultura y economía naranja.

PUBLICIDAD

UB Universidad de Boyacá

En inscripciones y matrículas 2021-I

¡Realiza tus sueños!

Comunícate con nosotros

3174051130

(8) 63 48 018

YA CONTAMOS CON LABORATORIO PRUEBAS PCR

Laboratorio para el procesamiento de pruebas PCR COVID-19 Autorizado por el Instituto Nacional de Salud. Resultados en tan solo 60 minutos.

Es el Tiempo de Casanare

HORO

@HoroEse

UN SERVICIO HUMANIZADO USUARIOS MEJOR TRATADOS, MEJOR ATENDIDOS

HORO

Área exclusiva para la Atención a pacientes con sintomatología COVID-19 con 24 camas

Personal de salud con todas las medidas de bioseguridad

PABELLÓN CASANARE

PAR PIENS DECID

LUZ ROJA AL COVID VERDEJA A LA VIDA

AQUÍ TODOS SOMOS RESPONSABLES DE LA SALUD DE LOS DEMÁS.

USO TERCERO IDENTIFICACIÓN USO DE MASCARAS

YOPAL

AYUDEMOS A LA CONSERVACIÓN DE ABEJAS EN EL CULTIVO DE ARROZ

Señor Agricultor:

- La tecnología AMTEC contribuye a la protección del ecosistema arrocerero, minimizando el impacto ambiental. Dentro de este programa, la conservación de controladores naturales es fundamental para generar el menor riesgo a las abejas, dada su importancia como polinizador, aspecto esencial en la producción de alimentos.
- Implemente buenas prácticas de manejo sostenible del cultivo de arroz, que lleve a racionalizar al máximo el uso de agroquímicos, teniendo en cuenta los que son prohibidos.

TOMEMOS CONCIENCIA

NO USE INSECTICIDAS PROHIBIDOS

PROTEGER LAS ABEJAS, ES DEBER DE TODOS

La abejas poseen una gran importancia económica y ecológica en la naturaleza. Es responsabilidad de todos protegerlas, evitar cualquier daño o disminuir su población.

ENVÍANOS TUS INQUIETUDES, TU OPINIÓN ES MUY IMPORTANTE

Nombre

Email

Opinión

Enviar

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

CONTENIDO RELACIONADO



NOTICIAS

EN OCTUBRE, VÍCTIMAS DEL CASANARE RECIBIERON INDEMNIZACIONES POR MÁS DE \$590 MILLONES

La Unidad para las Víctimas cerró el mes de octubre con una importante cifra en materia de indemnización a víctimas del conflicto armado en el

LEER MÁS >>

13 noviembre 2020 - No hay comentarios



NOTICIAS

CASA DE JUSTICIA REALIZARÁ JORNADA DE CONCILIACIÓN EN ASUNTOS DE FAMILIA

La cita es el próximo 28 de noviembre en las instalaciones de la Cámara de Comercio de Casanare Las Comisarías de Familia adscritas a la

LEER MÁS >>

18 noviembre 2020 - No hay comentarios



NOTICIAS

DOS MUERTOS Y TRES HERIDOS DEJA RACHA EN ACCIDENTES DE TRÁNSITO EN MANÍ

Cuatro accidentes de tránsito, que ocurrieron con pocas horas, en distintos sitios de Maní, dejaron un trágico saldo de la muerte de dos motociclistas

LEER MÁS >>

15 noviembre 2020 - No hay comentarios

MÁS NOTICIAS

ANTERIOR Más de 40 mil muestras para COVID_19 se han tomado durante la emergencia en Casanare

SIGUIENTE Crearan Puntos de venta responsable de licor en Casanare

CON VEOLIA #HACEMOS EQUIPO

Desde el primer día de esta emergencia, hemos estado comprometidos contigo a través de la prestación de nuestros servicios esenciales que continúan gracias a tu pago oportuno.

PAGA TU FACTURA CUENTA CON NOSOTROS QUE EN VEOLIA CONTAMOS CONTIGO!



20 años de historias.

960 x 225 px

